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È iniziato un nuovo mandato amministrativo e le sfide che intendiamo cogliere
sono davvero molte. È stato eletto un nuovo Consiglio comunale con tanti nuovi
componenti che certamente sapranno dare il loro contributo e a cui auguro
buon lavoro.

Vogliamo che anche i prossimi anni siano caratterizzati da un grande sforzo
sulle opere pubbliche e sulla rigenerazione urbana; per migliorare la vivibilità
del capoluogo e delle nostre frazioni e garantire la qualità dei servizi alle
famiglie. Nello scorso mandato abbiamo avviato più di 21 milioni di euro di
opere pubbliche e il primo obiettivo è concluderle tutte al più presto. Sono ben
oltre la metà anche i cantieri finanziati da risorse PNRR; 7 milioni di lavori che
dovranno essere conclusi entro l'inizio del 2026.

Altra priorità di questo mandato è certamente la sfida che ci hanno lanciato i
tanti eventi atmosferici estremi che hanno colpito anche Medicina dal maggio
2023 ad oggi. Abbiamo rafforzato il nostro sistema di Protezione Civile, anche
grazie al supporto di tutto il mondo del volontariato locale. Stiamo
collaborando all'elaborazione dei Piani Speciali di messa in sicurezza del
territorio. Inoltre, con la Regione e con la struttura del Commissario Figliuolo,
stiamo lavorando per l'attuazione degli interventi finanziati su ponti e strade
danneggiate, a partire dalla ricostruzione del ponte Massarolo a Fiorentina.

L'impegno su sociale e sanità sarà al centro di questo mandato. Sono sfide
complesse, davanti a esigenze sempre crescenti che richiedono uno sforzo
innovativo. Non intendiamo arretrare sui servizi a supporto delle famiglie e in
particolare in aiuto di quelle più fragili. Allo stesso tempo lavoreremo per
rafforzare la sanità territoriale, fondamentale per ogni cittadino.

Proseguiremo con lo sforzo partecipativo che ha caratterizzato gli scorsi anni
di mandato. In particolare intendiamo dedicare più spazio e ascolto ai giovani. I
ragazzi rischiano spesso di essere lasciati ai margini dell'agenda di un
territorio, mentre è giusto che ne siano protagonisti. Vogliamo che i ragazzi
siano il perno su cui lavorare nei prossimi anni. Per farlo abbiamo avviato il
nuovo spazio dell'HUB Stazione e a breve lanceremo gli “Stati generali dei
giovani”.

Sono molto contento del lavoro svolto nello scorso mandato. Abbiamo
affrontato sfide complesse, ma la Comunità medicinese è sempre rimasta unita
e questo ci ha permesso di rispondere al meglio alle difficoltà. La fiducia che
sentiamo è per noi una grande responsabilità. Per questo anche nei prossimi
anni non ci accontenteremo. Vogliamo continuare a guardare avanti,
innovando, per rendere tutti ancora più orgogliosi di Medicina.

Colgo l'occasione per augurare a tutti voi e alle vostre famiglie un buon Natale
e un felice 2025.

INVESTIMENTI, POST ALLUVIONE, SOCIALE E GIOVANI AL CENTRO DEL NUOVO MANDATOA giugno 2024 si è tenuta la prima seduta del Consiglio comunale dopo le elezioni
amministrative del 8 e 9 giugno. L'incontro ha segnato l'inizio ufficiale del secondo
mandato del Sindaco Matteo Montanari. 
Il primo cittadino ha comunicato la Giunta in continuità, confermando così Dilva
Fava come Vicesindaca e Assessora all’Istruzione, Pari opportunità e Politiche
sociali, abitative e del lavoro. Massimo Bonetti continuerà con le deleghe
all’Ambiente, Agricoltura, Urbanistica ed Edilizia privata. Marco Brini, invece, avrà
le deleghe alla Sicurezza, Protezione civile, Sviluppo digitale, Partecipazione e
Volontariato. Per Donatella Gherardi si confermano le deleghe al Bilancio, Tributi,
Società Partecipate, Attività produttive e Personale. Enrico Caprara, già presente
nel mandato precedente come Presidente del Consiglio delegato alla cultura, è
stato nominato Assessore alla Cultura, Pro Loco e Gemellaggio, Turismo e Verifica
del programma. 
Restano in capo al Sindaco le deleghe: Sanità, Piano Strategico e Rigenerazione,
Lavori Pubblici e Patrimonio, Mobilità, Sport e Politiche giovanili, Comunicazione,
Affari Generali, oltre a quelle non espressamente attribuite agli assessori.
Il Consiglio Comunale si è arricchito di volti nuovi e di ritorni significativi. Per la
maggioranza, sono stati eletti Valentina Baricordi (capogruppo), Susanna
Campesato, Luca Rotella, Ilaria Stagni, Alice Cristallini ed Emanuele Quartieri per il
Partito Democratico. Andrea De Checchi e Marco Moretti (capogruppo) sono stati
riconfermati per la Civica Matteo Montanari Sindaco, a cui si aggiunge Serena
Sarti. Si confermano Ercole Garelli per Civica Medicinese e Avio Mezzetti per
Sinistra Unita.
Per la minoranza, sono stati eletti Rosario Guzzo (capogruppo-da giugno a
novembre), Caterina Cerri (capogruppo da novembre) e Gianni Tosi per la lista
Fratelli d’Italia Giorgia Meloni. Per la lista Medicina Attiva, Emanuele Longhi e Jessy
Simonini (capogruppo).  Inoltre, sono stati nominati rappresentanti del Comune di
Medicina presso l’Assemblea del Nuovo Circondario Imolese: Matteo Montanari,
Luca Rotella e Caterina Cerri. 
Nella prima seduta il Consiglio comunale ha eletto Susanna Campesato Presidente
del Consiglio e Rosario Guzzo Vicepresidente. Nella seduta del 30 luglio è stata
istituita la Commissione consiliare Affari Istituzionali e sono stati eletti la presidente
Valentina Baricordi e il vicepresidente Jessy Simonini. Istituita anche la
Commissione consiliare Bilancio ed eletti il presidente Gianni Tosi e il
vicepresidente Ercole Garelli.
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A maggio 2024 è stato pubblicato il nuovo sito web
adeguato alle ultime specifiche di design Agid
(Agenzia per l’Italia Digitale) ed è stata attivata  la
piattaforma per appuntamenti online.
La piattaforma è in fase di asseverazione e
attualmente si è in attesa dell’esito finale, che
sancirà l'approvazione definitiva del progetto.
L'asseverazione del sito e dei relativi servizi online
è un processo fondamentale per garantire la
conformità con le normative e la qualità delle
soluzioni digitali proposte. Questo passaggio
finale, previsto nei prossimi mesi, verificherà
l’efficacia della piattaforma, la sicurezza dei dati
trattati e l’accessibilità per tutti gli utenti. 95%

ALLUVIONE MAGGIO 2023 - SETTEMBRE/OTTOBRE 2024
CONTRIBUTI E SUPPORTO ALLE PERSONE ALLUVIONATE

NUOVO PARCO DELLO SPORT
L'intervento prevede la realizzazione di opere
afferenti la riqualificazione di un’area già destinata
alla pratica di attività sportive. A seguito
dell'aggiudicazione, avvenuta con procedura
negoziata, i lavori sono iniziati il 29/11/2023. Ad oggi
risultano sostanzialmente terminate le lavorazione
lungo il percorso ad anello a cui manca solo
l'installazione di nuove reti perimetrali per le zone
che rimangono in gestione delle attività sportive.
Sono ormai completati anche i nuovi accessi alla
zona sportiva e all’area dei nuovi parcheggi riservati  
nella parte retrostante il Palazzetto.
Sono in via di conclusione gli interventi di
demolizione dell'area pavimentata centrale per
l'ampliamento delle aree verdi esistenti e la
creazione di un passaggio pedonale. Il Parco dello
Sport coinvolge un’area verde di 70 mila mq per
dare vita a un luogo in cui praticare attività fisica
all’aperto, accessibile e inclusivo.

PNRR: A CHE PUNTO SIAMO? 

OFFICINE DELLA CULTURA
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L’intervento prevede il recupero a fini culturali delle ex officine
della Cooperativa Lavoratori della Terra (CLT), un tempo collocate
all'interno di quattro capannoni in muratura costruiti in adiacenza
fra loro nei primi anni '20 del Novecento. I lavori in corso di
realizzazione sono stati aggiudicati tramite gara nel settembre
2023 e hanno avuto inizio il 27/11/2023. Ad oggi lo stato
avanzamento lavori è pari al 56% e sono sostanzialmente
terminate tutte le lavorazioni di carattere strutturale. Inoltre è in
fase di completamento la stesura del manto di copertura. 
I prossimi interventi prevedono la sistemazione delle facciate con
particolare attenzione al prospetto Ovest, fronte principale
dell'edificio, in cui verranno rimossi gli attuali portoni metallici e
realizzati i nuovi portali di accesso. Contestualmente verrà
completata la copertura di legno e il sistema di lucernari-shed, con
la stesura del manto 
Al termine dei lavori, come già previsto nel progetto esecutivo, nel
primo capannone verrà realizzata una nuova sala Auditorium. Nel
secondo l'archivio storico comunale, mentre nel terzo e quarto
capannone saranno realizzati spazi culturali dedicati al nuovo polo
museale. 

ALLOGGI PROTETTI
L’intervento  prevede il recupero ai fini abitativi del sottotetto
mediante la realizzazione di n.3 unità immobiliari. L'aggiudicazione
definitiva è avvenuta tramite procedura negoziata senza
pubblicazione di bando. A seguito dell'aggiudicazione i lavori sono
iniziati lo scorso 27 marzo. Ad oggi  risultano sostanzialmente
terminate tutte le lavorazioni interne ad esclusione di alcune
lavorazioni di completamente. Gli appartamenti saranno il luogo
dove il progetto “Dopo di Noi” sottoscritto da Asp Nuovo
Circondario Imolese entrerà nel vivo. Un percorso pensato per
garantire il benessere e l’inclusione sociale delle persone con
disabilità, dando loro gli strumenti necessari per vivere la
quotidianità in modo autonomo grazie a programmi di sviluppo
delle competenze pratiche della vita quotidiana, come la gestione
della casa e la cura della persona. 

SITO E SERVIZI ONLINE

Conclusa la fase emergenziale degli eventi meteorologici di maggio 2023, che avevano causato allagamenti in diverse zone del nostro territorio, l’Amministrazione Comunale ha
supportato i cittadini e le cittadine nella gestione delle richieste dei contributi regionali CIS e CAS. In particolare sono state presentate e gestite 44 domande di Contributo per
l’Autonoma Sistemazione (CAS), che hanno destinato alle famiglie evacuate importi mensili compresi tra 400 e 900 euro a seconda della composizione del nucleo. Inoltre, sono stati
erogati complessivamente 491.091 euro attraverso il Contributo Immediato di Sostegno (CIS), destinato al ripristino delle abitazioni danneggiate. 
Infine l’Amministrazione è parte attiva nella gestione delle pratiche sul portale Sfinge, destinato alle richieste di danni per le imprese e le abitazioni le cui tipologie non erano incluse nel
CIS o che avevano ricevuto danni superiori ai 5.000 euro erogati dal contributo Regionale.
Nel 2024, il territorio è stato nuovamente colpito in due occasioni, anche a causa delle condizioni dei terreni che in entrambe le occasioni erano già saturi d’acqua, provocando
importantissimi innalzamenti dei livelli dei corsi d’acqua principali, rendendo necessarie diverse evacuazioni preventive in prossimità di Idice, Sillaro e Gaiana. 
Inoltre, a settembre le intense piogge hanno causato la rottura dell’Idice nel territorio di Budrio e del Quaderna, caricando i canali di bonifica Sesti Alto e Basso di molta acqua che ha
allagato i campi a Sant’Antonio, senza coinvolgere questa volta le abitazioni. Ad ottobre abbiamo assistito a 3 rotture del Quaderna, su via Olmo, su via San Salvatore e in via
Sant’Antonio, rendendo necessaria l’evacuazione di circa 65 famiglie. Per l’evento di ottobre siamo ancora in attesa delle misure di supporto alla popolazione. 

COSTO TOTALE
DELL’INTERVENTO 400.000,00 €

COSTO TOTALE
DELL’INTERVENTO 5.384.597, 80 €

COSTO TOTALE
DELL’INTERVENTO 579.979,00 €

COSTO TOTALE
DELL’INTERVENTO 155.234,00 €
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DAI GRUPPI CONSILIARI

Care Cittadine, Cari Cittadini,
questa prima edizione del Punto E ci concede l’occasione per
presentarci dopo le elezioni comunali di giugno: come lista del
Partito Democratico troviamo nei valori del centro-sinistra la
forza del nostro impegno. Inclusione, integrazione, garanzia e
tutela della sanità pubblica ed accessibile a tutti, cura delle
fragilità, lotta alla violenza di genere, valorizzazione dei nostri
giovani. Antifascismo.
I primi mesi di attività amministrativa sono stati caratterizzati
dai gravi fenomeni alluvionali che hanno nuovamente colpito il
nostro territorio e i comuni limitrofi. Nel ringraziare i volontari
della Protezione Civile, della Croce Rossa e delle Forze
dell’Ordine che, insieme al Sindaco, sin dai primi minuti
dell’emergenza, hanno immediatamente organizzato le
operazioni di messa in sicurezza e gestione del territorio
vogliamo rivolgere un appello collettivo alla responsabilità
della ricerca di un terreno comune di incontro e non di
scontro per garantire a tutti i cittadini il diritto di vivere sicuri
nelle proprie case. Un tema questo che non può certamente
essere affrontato, in modo solitario, dai Sindaci e dalle singole
amministrazioni locali ma che necessariamente richiede un
impegno collettivo.
Quanto alla nostra attività in Consiglio comunale in questi
mesi abbiamo proposto ed approvato un ordine del giorno
che vuole riconoscere la cittadinanza onoraria ai minori
stranieri che risiedono a Medicina e che hanno completato un
ciclo di studi. Davanti ad un Governo che arretra sui diritti e
sull’uguaglianza, noi vogliamo fare ancora un passo avanti.
Accanto a questo, abbiamo anche presentato ed approvato
all’unanimità un ordine del giorno a tutela dell’inclusione
scolastica degli alunni con disabilità: chiediamo al Governo di
sostenere le Amministrazioni locali nella spesa, per le ore di
assistenza scolastica, da anni in continua crescita.
Lavoreremo insieme all’Amministrazione Comunale per non
lasciare indietro nessuno.
Scrivici per sottoporci le questioni che ritieni per te importanti
alla nostra mail: partitodemocratico@comune.medicina.bo.it
Seguici sui nostri profili social: Instagram pd.medicina e
Facebook PD Medicina – Unione Comunale

Care lettrici e cari lettori, desideriamo aggiornarvi sui
temi su cui pensiamo di poter collaborare con il sindaco e
la giunta in questo mandato. La lista civica può contare su
3 consiglieri e, con determinazione, intendiamo
proseguire il nostro impegno, dedicandoci in particolare
alla delega alle frazioni. Vogliamo rafforzare il dialogo con
i cittadini e fungere da ponte tra loro e l'amministrazione,
portando avanti i progetti già avviati e sviluppando nuove
iniziative orientate al benessere della comunità e alla
funzionalità del territorio. Tra i temi centrali del nostro
impegno vi sono la cura del territorio e il sostegno alle
attività produttive, con particolare attenzione al settore
agricolo, che negli ultimi anni ha affrontato grandi
difficoltà senza ricevere un adeguato supporto. Un altro
aspetto prioritario è la gestione del servizio di raccolta dei
rifiuti urbani, un ambito in cui i cittadini di Medicina hanno
dimostrato grande responsabilità, raggiungendo oltre
l’85% di raccolta differenziata con il nuovo sistema.
Questo risultato ci sprona a migliorare ulteriormente per
garantire un servizio sempre più efficiente e sostenibile.
Infine, vogliamo promuovere incontri di informazione e
formazione dedicati a tutti coloro che operano nell’ambito
educativo con bambini e adolescenti del nostro territorio.
Riteniamo fondamentale offrire strumenti e conoscenze
utili a chi svolge questo ruolo cruciale, contribuendo così
alla crescita e al benessere delle nuove generazioni.
Supportare chi si occupa di educazione significa investire
sul futuro della nostra comunità e rafforzare le basi per
un territorio più coeso e consapevole.

Cari cittadini e care cittadine,
Con le elezioni amministrative del passato giugno, e
grazie al fondamentale sostegno di ben 692 medicinesi
(8,71%), la nostra lista CIVICA Medicinese per Matteo
Montanari Sindaco ha eletto un consigliere Capogruppo,
Ercole Garelli, già capogruppo nel precedente mandato.
Il Sindaco ha poi riconfermato l’incarico di Assessora a
Donatella Gherardi, nostra candidata e già Assessora al
Bilancio.
I nostri complimenti vanno a tutti i candidati che si sono
messi in gioco ed hanno sostenuto il gruppo, fra i quali,
con soddisfazione, ci sono molti giovani.
Intendiamo proseguire il nostro lavoro concentrandoci
sui temi che hanno principalmente caratterizzato la
nostra campagna elettorale: GIOVANI, SPORT E
VOLONTARIATO, e per questo siamo già al lavoro ad una
programmazione condivisa assieme alle altre liste di
maggioranza e con i consiglieri delegati ai giovani, di cui
il nostro Capogruppo ha ricevuto dal Sindaco la delega ai
“giovani e volontariato”.
Nelle scorse adunanze di Consiglio abbiamo sostenuto
diversi Ordini del giorno, fra i cui contenuti ricordiamo il
sostegno all’inclusione degli studenti e studentesse con
disabilità e la condanna ad ogni forma di violenza di
genere. Il nostro lavoro prosegue giorno dopo giorno
anche grazie al sostegno dei nostri candidati e del
gruppo di maggioranza che ringraziamo sin d’ora, poiché
non sarebbe possibile portare a termine dei progetti
senza fare squadra; Siamo perciò molto disponibili e lieti
ad accogliere chiunque desideri conoscere la nostra lista.
In vista delle prossime festività cogliamo l’occasione per
porgere a tutti voi un augurio per un sereno Natale ed un
Anno Nuovo ricco di gioia.
Chiunque desideri porci domande o segnalare questioni
ritenute rilevanti lo può fare scrivendo a:
civicamedicinese@comune.medicina.bo.it oppure
contattandoci ai nostri profili social (Instagram:
civica_medicinese; Facebook: CIVICAMedicinese)

Il Gruppo Consiliare Sinistra Unita attraverso i suoi
rappresentanti, Avio Mezzetti in Consiglio comunale e Marco
Brini in Giunta, prosegue l’attività avviata nello scorso
mandato legislativo portando i propri valori fondanti ispirati
alla Carta Costituzionale, come la lotta alle disuguaglianze (a
partire da quella di genere), il diritto ad un lavoro giusto e
sicuro, la pace e l’antifascismo, e promuovendo in tutte le
sedi un aperto confronto democratico.
Tra i temi di centrale importanza, il Gruppo è ripartito dalla
Sanità Pubblica, già oggetto di due incontri pubblici nello
scorso mandatoalla presenza dell’Assessore Regionale, del
Direttore di Distretto e di altri esponenti locali e regionali,
focalizzando, in prima istanza, l’attenzione sul servizio di
ambulanza nel territorio comunale.
Anche sul tema del Trasporto Pubblico Locale (TPL) il
gruppo ha avviato un confronto con la cittadinanza durante
l’assemblea tenutasi lo scorso 26 novembre alla presenza
della Consigliera metropolitana Simona Larghetti, delegata
alla Mobilità Sostenibile e al Trasporto Pubblico Locale
Integrato, che ha ascoltato le istanze impegnandosi a
rivederci nei prossimi mesi. Istanze che ora porterà anche in
Regione essendo stata recentemente eletta Consigliera
regionale. 
Date le molteplici valenze del TPL, particolarmente rilevanti
per la riduzione delle diseguaglianze e per il contrasto ai
cambiamenti climatici, Sinistra Unita continuerà la propria
azione di pressione verso gli enti preposti al fine di ottenere il
miglioramento del servizio locale, portando avanti le istanze
raccolte durante l’assemblea.
Il Gruppo Sinistra Unita crede fermamente nell’importanza
del dialogo con i cittadini e le cittadine e, in generale, nella
partecipazione delle persone al confronto politico, fattore
fondamentale per la salvaguardia della Democrazia e per il
progresso della società. 
Proprio per avere uno spazio di incontro e confronto e per
aprirci maggiormente, anche fisicamente, alla cittadinanza,
abbiamo deciso di aprire una sede per il nostro gruppo in Via
Libertà 112. Invitiamo tutti i cittadini e le cittadine ad entrare e
a portare i propri pensieri arricchendo in questo modo il
dibattito e la nostra azione politica ed amministrativa. 
Ti aspettiamo!

In occasione della tornata elettorale dello scorso 8 e 9
giugno, Fratelli d’Italia entra per la prima volta con i
Consiglieri espressione della propria realtà partitica in
Comune a Medicina, attestandosi come seconda forza
politica. 
Dopo un’intensa campagna elettorale Fratelli d’Italia
raccoglie i frutti con 3 seggi all’interno del Consiglio
Comunale di cui uno spettante al candidato Sindaco del
centrodestra Rosario Guzzo e due ai candidati consiglieri di
Fratelli d’Italia Gianni Tosi e Caterina Cerri. 
In occasione del primo Consiglio del 20 giugno sono stati
definiti incarichi e composizioni dei Gruppi ed in
particolare Fdi ha indicato Rosario Guzzo come
Capogruppo il quale ha altresì ottenuto la nomina da parte
del Consiglio come Vicepresidente; Gianni Tosi invece è
stato nominato Presidente della Commissione Permanente
del Bilancio nonché membro della Commissione Affari
Istituzionali e della Commissione Elettorale; Caterina Cerri
è stata eletta come rappresentate di minoranza del
Comune di Medicina in seno all’Assemblea del Nuovo
Circondario Imolese. Con una recente nota, per motivi
strettamente personali, vi è stato un passaggio di testimone
come Capogruppo di Fdi da Rosario Guzzo a Caterina
Cerri indicando Gianni Tosi Vicecapogruppo. Il Consiglio
Comunale del 30 luglio ha visto un primo grande risultato
di Fratelli d’Italia che ha ottenuto l’approvazione
all’unanimità della Mozione presentata sull’impegno per
promuovere iniziative contro tutte le Mafie. Al Consiglio del
28 novembre Fdi ha portato temi che riguardano la
collettività medicinese come strade, viabilità, decoro
urbano, manutenzioni delle infrastrutture, sicurezza
stradale, scuole, alcuni dei quali congiuntamente all’altro
Gruppo di minoranza “Medicina Attiva” ed anche il tema
della violenza contro le donne. Ne è risultato l’ottimo lavoro
di Fdi con l’approvazione all’unanimità della mozione per
una ricognizione degli strumenti per la lotta alla violenza
contro lo donne e sullo stesso tema per l’adesione alla
Campagna di sensibilizzazione ONU con l’impegno ad
illuminare di arancio un monumento dal 25 novembre al 10
dicembre di ogni anno; altresì all’unanimità sono stati
approvati alcuni impegni per mantenere alta l’attenzione
sulla manutenzione delle strade, del verde e del decoro
urbano.

A giugno i cittadini ci hanno assegnato il mandato di
rappresentarli, all’opposizione di una giunta che si pone in
totale – e acritica- continuità con la precedente. 
Rappresentarli portando avanti i temi che ci stanno a cuore:
autonomia da Imola, difesa dei servizi pubblici territoriali a
partire dalla sanità e dai trasporti, sicurezza idrogeologica e
manutenzione.
Su quest’ultimo tema, le due alluvioni hanno mostrato le
pesanti fragilità del nostro territorio e l’inadeguatezza di tutta
la classe politica, in primis di quella regionale. 
In consiglio e fuori abbiamo ribadito come servano
investimenti massicci per rinforzare gli argini, allargare gli
alvei, fare manutenzione a monte e a valle. E abbiamo
condannato le parole del sindaco di Bologna, Lepore,
secondo cui “dobbiamo convincere intere comunità che in
alcune zone è troppo pericoloso vivere” e dunque invitarle a
trasferirsi altrove. 
Parole gravi: la politica deve fare investimenti per la
sicurezza idrogeologica e non può permettersi di dire a
residenti e agricoltori di andarsene via dopo anni di sacrifici
perché non vuole assumersi le proprie responsabilità. Non ci
ha colpito, allora, che sia aumentata l’astensione, soprattutto
a Sant’Antonio e Portonovo, le frazioni più colpite dal dissesto
e dall’assenza della politica.
Eppure è proprio dalle frazioni e dalle campagne che
pensiamo si debba ripartire per contrastare l’incuria e
l’abbandono, migliorando i servizi e la manutenzione di strade
e spazi pubblici. Anche per questo, da giugno ad oggi
abbiamo presentato oltre dieci interrogazioni (su tanti temi:
degrado, manutenzioni, doposcuola, Metanodotto…) e
altrettante istanze di accesso agli atti. Il consiglio ha accolto
alcune delle nostre proposte sull’accessibilità e sul trasporto
pubblico. Il Pd invece- e non ci stupiamo- ha respinto un
nostro ordine del giorno in difesa della sanità pubblica,
definendolo come “demagogico”. 
È passato più di un decennio dalla grande manifestazione in
difesa dell’ambulanza notturna, ma le argomentazioni
restano le stesse e intanto la sanità territoriale è in pesante
declino. Anche su questo continueremo a batterci, con
concretezza e senza condizionamenti partitici. 
Jessy Simonini–Emanuele Longhi
Scriveteci su medicina.attiva@comune.medicina.bo.it 
www.medicinaattiva.it 

I gruppi consiliari sono responsabili di quanto dichiarato negli interventi pubblicati. La redazione declina ogni responsabilità.

MEDICINA ATTIVA
 medicina.attiva@comune.medicina.bo.it

FRATELLI D'ITALIA
GIORGIA MELONI
 fratelliditalia@comune.medicina.bo.it

SINISTRA UNITA 
sinistraunita@comune.medicina.bo.it

CIVICA MEDICINESE
civicamedicinese@comune.medicina.bo.it

MATTEO MONTANARI
LISTA CIVICA
 listacivicamontanari@comune.medicina.bo.it

PARTITO DEMOCRATICO
 partitodemocratico@comune.medicina.bo.it

mailto:partitodemocratico@comune.medicina.bo.it
mailto:civicamedicinese@comune.medicina.bo.it
mailto:medicina.attiva@comune.medicina.bo.it
http://www.medicinaattiva.it/


Tutte le famiglie possono richiedere all’Inps un contributo per il pagamento delle rette di asili nido sia
pubblici che privati autorizzati. 
Sono coperte da contributo anche le forme di assistenza domiciliare per le bambine e i bambini con età
fino a tre anni affetti da gravi patologie croniche. Il contributo è erogato sotto forma di rimborso del
pagamento delle rette e deve essere richiesto all’Inps entro il 31 dicembre 2024.

BONUS ASILO NIDO 2024

APERTURE E CHIUSURE UFFICI
APPUNTI

INAGENDA
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INFORMAMEDICINA
É attivo il nuovo servizio decentrato Centro per l'Impiego di Imola. Grazie all'accordo con l'Agenzia
regionale per l'impiego, gli operatori di Officina Immaginata ti affiancheranno nella fase di
prenotazione dell'appuntamento e nella fase di colloquio a distanza con il Centro per l’Impiego di Imola.

SPORTELLO LAVORO PER TE, IL NUOVO SERVIZIO ALL'HUB STAZIONE DI MEDICINA

TUTTI GLI EVENTI SONO SU  WWW.COMUNE.MEDICINA.BO.IT O SUI CANALI SOCIAL

NATALE A MEDICINA
Il Natale si accende in tutta la città con luminarie, musica,
intrattenimento, eventi culturali, mercatini, pattinaggio su
ghiaccio, Babbi Natali in bicicletta.
Medicina si prepara alle festività natalizie con una serie di proposte per far brillare
l’intero territorio, frazioni e centro storico tra cui una pista di pattinaggio sul
ghiaccio, un giardino incantato e tante altre iniziative.

CARTA SMERALDO
Sei hai già una Carta
smeraldo, puoi richiedere e
ritirare la seconda Carta
Smeraldo all’Ecosportello
Hera di via Cavallotti, 1.
L’Ecosportello è aperto dal
martedì al sabato, dalle 8.30
alle 13. Alle nuove utenze
verranno consegnate
direttamente due tessere.

Se hai acquistato un
abbonamento annuale dal 
1° agosto 2024 al 31 gennaio
2025 puoi richiedere il
rimborso  fino al 14 marzo
2025. Devi presentare la
richiesta all’azienda di
trasporto che ha emesso
l’abbonamento.

Punto E
Direttore responsabile: Corrado Peli
Redazione: Ufficio comunicazione
Per contattare la redazione:
comunicazione@comune.medicina.bo.it
Tel. 051 6979 160
Puoi scaricare la versione in PDF sul sito comune.medicina.bo.it 
Iscriviti alla newsletter Medicin@Vicina per ricevere aggiornamenti su
eventi, bandi e notizie.
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RIMBORSO ABBONAMENTI
TRASPORTO PUBBLICO

SPORTELLO DI ASCOLTO E SOSTEGNO
È attivo lo sportello di ascolto e sostegno dedicato a chi subisce estorsione o usura, a chi si trova in una
situazione di sovraindebitamento e ai commercianti che desiderano recedere dai contratti con i gestori
delle slot machines. È possibile prenotare un consulenza gratuita con un avvocato dal lunedì al venerdì
dalle 10 alle 13  chiamando il numero 379 2774413. La consulenza si svolgerà presso la sede del Nuovo
Circondario Imolese, in via Boccaccio n. 27.
Il progetto è proposto da Libera contro le mafie e sostenuto dal Nuovo Circondario Imolese attraverso il
“Fondo Regionale del contrasto al gioco d'azzardo patologico”.

COMUNI-CHIAMO, IL SERVIZIO PER SEGNALARE I PROBLEMI DELLA CITTÀ DA PC O
SMARTPHONE
Un nuovo servizio digitale che consente di inviare segnalazioni sui problemi del territorio in modo
semplice e veloce. La piattaforma, arrivata alla sua quarta versione, migliora l’efficienza nella raccolta e
gestione delle segnalazioni, facilitando la comunicazione tra la cittadinanza e l’Amministrazione comunale.
Comuni-Chiamo è accessibile tramite PC o smartphone (Android e iOS) e permette di segnalare vari
problemi pubblici, come buche, lampioni spenti e disservizi nei trasporti. Non è necessaria la registrazione
ed è possibile ricevere aggiornamenti sulle segnalazioni inviate. Restano comunque attivi i canali
tradizionali per chi ha meno dimestichezza con la tecnologia. 

SCOPRI IL PROGRAMMA COMPLETO

///////////////////////////////////////////////////////

UFFICI E SPORTELLI COMUNALI
 aperti dalle 8.30 alle 12.30. Chiusi il pomeriggio.

EMERGENZE: ATTIVO IL 112
NUMERO UNICO EUROPEO
Un solo numero di telefono, il 112,
per richiedere l’intervento della
Polizia, dei Carabinieri, dei Vigili del
fuoco, del Soccorso sanitario.
Sarà possibile mettersi in contatto
con qualsiasi servizio di emergenza;
in qualunque Stato membro
dell'Unione europea; dalla rete fissa,
inclusi i telefoni pubblici, o dai
telefoni cellulari in maniera gratuita.

 aperta dalle 9 alle 13.
BIBLIOTECA COMUNALE E SALA STUDIO

24 E 31 DICEMBRE 2024

INAUGURATA LA NUOVA SEDE
DELL'ASSOCIAZIONE PERLEDONNE A MEDICINA
L'associazione PerLeDonne ha inaugurato la nuova sede a
Medicina, in via della Resistenza 166. 
Qui le volontarie accoglieranno le ragazze e le donne per
dare supporto e consulenza. Quando? Il primo e terzo
mercoledì del mese dalle ore 15 alle 17. Inoltre, saranno
presenti tutti i mercoledì dalle 9 alle 10 presso la Casa
della Salute.
Il Comune ha dato in concessione gratuita l’utilizzo degli
spazi all’interno dell’ex Lazzaretto, dove attualmente ci
sono anche altre associazioni del territorio che si
impegnano per la Comunità.
Il principale obiettivo dell’associazione è diffondere la
cultura del rispetto, della non violenza e della non
discriminazione, attraverso attività culturali e di
sensibilizzazione. Per questo, l’associazione collabora
attivamente con l'Amministrazione comunale, le scuole e
le altre realtà associative locali.

Associazione PerLeDonne Odv
Punto territoriale di Medicina 

Cell. 331 27 48 696 
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